



DIPUTADOS DISCUTEN 3 MIL 93 RESERVAS DEL PEF

LA DISCUSIÓN EN LO particular del presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024, luego de que fue aprobado este lunes, inició ayer por un total de 3 mil 93 reservas, incluidas las de morenistas que solicitaron recursos expresos para la reconstrucción en Acapulco.

Se estima que la discusión continuará este miércoles y concluirá el jueves, según Ignacio Mier coordinador de Morena. Ello ante el cúmulo de reservas particulares.

Marcela Guerra, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dio a conocer que el mismo lunes se recibieron las 3 mil 93 total de reservas para la discusión en lo particular del presupuesto que contienen 3 mil 533 artículos reservados, y más de 350 oradores.

Resalta el caso de los legisladores del grupo "El Camino de México," conformado por representantes de Morena, PT y PVEM, afines a Marcelo Ebrard, quienes presentaron reservas para modificar el Presupuesto de Egresos. Uno de los principales puntos destacados fue una propuesta para destinar al menos el 15 por ciento de los ingresos excedentes petroleros del ejercicio 2024, que equivalen a 45 mil millones de pesos, a la atención de la población y la recuperación de

la infraestructura pública en Guerrero y los municipios afectados por el huracán.

Los legisladores subrayaron que sus propuestas no contradicen el proyecto del Poder Ejecutivo, ya que respaldaron el PEF 2024 en su discusión en lo general.

Por otra parte, en su intervención, el diputado Federal por el Partido Revolucionario Institucional, José Antonio Gutiérrez Jardón, lamentó que al presupuesto le hayan quitado siete mil millones a los estados y municipios, con lo que seguramente dijo que habrá menos infraestructura carretera, y menos recursos para el campo.

Del PRI, Roberto Carlos López García pidió recursos para optimizar a los productos agrícolas, y a nombre de varios campesinos, de diversas partes de Michoacán, aseguró que el crimen organizado ordena a varios agricultores la forma de sembrar y cosechar.

Gabriel Quadri, del PAN pidió replicar la experiencia de la reconstrucción de la Ciudad de México después del Sismo de 1985, que incluye 20 puntos, entre los cuales destacó la creación de un gran plan maestro para la reconstrucción de Acapulco con un concurso en el que participen arquitectos de todo el mundo.

Claudia Bolaños